



YOUSSEF
SIF

Le baroudeur

YOUSSEF SIF

Le baroudeur

Comme souvent le coach des U16 de l'étoile Fréjus Saint-Raphaël est parti en Afrique et plus précisément au Mali afin de former des entraîneurs. Une expérience unique.

L'entraîneur des U16 de l'étoile Fréjus Saint-Raphaël vient de passer une semaine à Bamako (Mali) pour aider au développement du football dans le pays. « L'objectif est de former les entraîneurs. C'est Ibrahim Keita que j'ai bien connu à Brignoles qui m'a demandé de venir. Et ce n'est pas la première fois car j'ai déjà effectué ce genre de mission notamment du côté de Berkane au Maroc » explique t-il. Youssef Sif qui côtoie des coaches reconnus comme Digard et d'anciens grands joueurs comme Obraniak, Balmont ou Briand lors de ses passages de diplômes (DES et CEAD) adore voyager en Afrique pour faire passer son message.

Un savoir à transmettre

La réussite de Mohamed Ait-Hida du côté de l'Africa Sport à Abidjan est la plus belle des preuves que les entraîneurs varois ont beaucoup à apporter. « C'est une expérience magnifique pour moi et aussi une parenthèse après une saison éprouvante qui s'est terminée par un sacre en coupe du Var. C'est un rôle différent et j'y prends beaucoup de plaisir. Les gens là-bas sont à l'écoute et demandeurs. Il y a une réelle volonté d'apprendre. J'ai eu la chance de croiser en tant que joueur des entraîneurs de grande qualité et je m'inspire de certaines choses qu'ils m'ont apprises pour à mon tour transmettre ce vécu » explique t-il. Un véritable baroudeur qui porte haut les couleurs du Var en Afrique.

A.D.

